Estaba perdida desde hacía tres días Alivio por aparición de







Una mujer de 20 años, embarazada de nueve meses y que estaba desaparecida desde tres días atrás en las montañas de San Bernardo, a unos 15 kilómetros de San Ignacio de Acosta, apareció ayer muy delicada.

A la muchacha, de apellido Prado, la encontró un vecino en la ori-



La pasaron a San José en un vuelo ambulancia. GUILLERMO SOLANOLT

lla del río Candelaria.

Estaba mal. Había aguantado mucho frío y estaba muy débil, así que la llevaron al hospital México en un vuelo ambulancia del Ministerio de Seguridad Pública.

El martes en la noche algunos familiares de la joven fueron a la Policía y contaron que la mujer había desaparecido de la casa, padecía depresión y que les preocupaba mucho porque este miércoles cumplía nueve meses de embarazo.

Los oficiales revisaron la zona y alertaron a otros policías.

La preocupación de los parientes terminó ayer a las 7:20 de la mañana, cuando la encontraron.